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C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 16/2019

REUNIAO ORDINARIA bo DIA 26 DE J IJNHO DE 2019

PRESIDENTF:

Antonio dos Santos Robalo

VEREADORES:

Antonio Bernardo Morgado Comes Dionisio — Vereador do Partido Socialista
Vitor Manuel Dias Prompt — Vereador do Partido social Democrata

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia Gongalves Nabais — Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador do Partido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Gongaives — Vereador do Partido Socialista

JUSTTPTraT T TA APRESENTE REUNIAO:

NA° se ver ificar am Mtn de eompar encia.

HORA DE ABERTURA:

Dez hor as

LOCAL- Salio Nobr e do *Melo dos Pacos do Coneelho

0.1)0.D.. E 2019 ----- Op. Orfamental: 2.841M4,64

Ndo Orpmentak 987.332,09

,
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Ao (lacuna segundo dia do mes de junho de dais mil e dezanove, /testa cidade de Sabugal, realizou-se a

r eunitto ordiOa da Camara Municipal de Sabugal que teve iniclo pelas 10:00 horas no Sala° Nobre

do &Mei° dos Pacos do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ver ificuda a existencia de quor um par a fimcionamento do executivo, tendo os membr os pr esentes

ocupado os seus lugares, o Senhor  Presidente da Camara, Antonio Robalo presidiu a reuniao tendo-a

declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

;-- ANTES DA OIDEM DO Du m i m m mo l o lmiMMMIMIMEM ======

1.. jUSTI F I CACAO DE  AUStNCI AS DE MEIVIBROS DO EXECUTIV'0 M UNI CI P AL

No se registaram faltas de comparencia.

2. EXPEDIEN'rE

• A Camar a tomou conhecimento do oficio enviado pela Dir ecio Ger al de Ener gia e Geologla

r egistado sob o n.° 5538, datado de 17-06-2019, no qual infor ms que ir a ser  aber to concur s°

pablico par a atr ibuicao de dir eitos de pr ospeglio e pesquisa de depositos miner als de litlo e

miner als associados numa ar ea situada no Concelho do Sabugal, no ambito do qual se

encontram acauteladas e salvaguardadas as questoes tecnicas, ambientais, terr itoriais, econOmicas

•e sociais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. INTERvENOEs DO EXECUTIVO M UNI CI P AL  P AR A TR ATAM E NTO  DE  ASSUNTO S G E R AI S DE

INTERESSE AUTARQUICO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..

0 Senhor  Pr esidente da Camar a, em confor midade cor n o disposto no ar tigo 52.° da Lei n.°

75/2013, de 12 de setembro, conjugado corn o ar tigo 18.° do Regimento do Funcionamento das

Reunioes de Camara, iniciou as trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor  Presidente di Camara cdnig4ou poi dizer  que den entrada Om pedido de parecer , ern

que estft ern c,itiisa um parque solar  que Seta o .maior  da Beira Inter ior , iocalizado no Casteleira,

corn c&ca de 487 hectares, por parte da Oniiiresa rpGLOBAL SOLAR,, L14. - - - - - - - - - - - - - - -

jar
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0 Senhor  Vereador  Antonio Dionisio pergunteu quais sac as vantagens diretas corn esse projebu.

Em resposta, o Senhor  Presidente da Caznaradisse que o projeto permitia Criar  alguns postos de

trabalho. 0 Senhor  Vereador  Antonio Dionisio prosseguiu dizendo que ser ia bom que o concelho

tivesse algum benefEcio direto corn a montageni de uma estrutura dessas no concelho, tend° Cm

consideraCao o seu iinPacto visual e agr icola no local onde é montado, coin° já acontece corn os

parques a:Shoos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Relativamente a esta questio, o Senhor  Vice-pr esidente da Camar a disse " estamos a falar de

energias limpas, nomeadamente eolica, e neste moment° fotovoltaico. 0 link° impacto ambiental

que estes projetos acarretam é o impacto visual, mas que nao é o mesmo corn o litio, que é unta

quest& complexa, uma vez que a exploraglio éfeita a ceu aberto." A titulo de curiosid.ade o Senhor

Vice-Presidente da Camara disse que para " a extracao de urn kg de litio é necessario 1 milhao

de Biros de agua, e essa cigua tern de ser armazenada em tan ques devidamente estancados, uma

vez que nâo podem ir para o lengo frecitico. Isto vai ter consequencias ambientais gravissimas.

Relativamente a esta questa° tenho uma opiniao urn bocado cetica". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor  Vereador  Luis Gongalves disse que essa agua ter ia de ser  devidamente tratada.

o Senhor  Vice-Pr esidente da Camar a disse que no concelho do Sabugal, a maior  par te esti

incluida na zona natural de Malcata. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Completando, em tenmos de percentagens, o Senhor  Vereador  Amadeu Neves disse que cerca de

55%. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor  Vereador  Luis Gongalves afirmou que, a par tida, eases 55%  nao ter iam viabilidade de

exploracao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor  Vieel' r esidente da Camar a r efer iu que neste caso especifico " terci que havOr muito

cuidado, ?mita  contrapartida e muito acompanhamento, mas de qualquer forma, 4 muito

complicado porque se poe em causa geracoes futuras corn isto." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. •
0 Senhor  Vereador .AmadeU Neves perguntou Se a*Comunidade Intermunicipal das Beiras e Serra

daEstrela já havia tornado alguma posicao.

i•t rt. . • • •
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A Senhora Vereadora Sandra For tuna perguntou se havia algum acordo feito.

0 Senhor  Presidente da Cfimara disse que"Neste inomento so esta fechada a prospecao. Apenas

ha estudos, e os estudos que 'des tern silo sempre otimistas, em que envolvem a comunidade, criam

postos de trabalho, diretos e indiretos."  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor  Vereador  Antonio Dionisio disse esta pode ser  uma soluela para o desenvolvimento

de alguma.s zonas do nosso concelho sendo assim a favor de ser  efetuado um estudo de viabilizaeao

sabre cada local onde venha ser  possivel a instalacao destas extr acoes.e al decidir  sabr e a sua

viabilizaeAci on nao. •

Relativamente a zona de explaraeit' o' de litio o Senhor Presidente da Camara referiu que abrangia

uma grande area do concelho sabugalense, 402 km em 21 fr eguesias, mas que neste momenta

apenas senam feitos estudos de prospecao em 3 locals. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Senhor  Vice-Presidente da Cfimara e o Senhor  Vereador  Antonio Dionisio par tilharam da

mesma opiniao, vista que este tipo de atividade poder ia tr uer  mais dinamica a algumas das

freguesias do concelho que necessitam de desenvolvimento, ou seja, que esti() mais isoladas.

o Senhor  Presidente da Cfimara continuou dizendo que a proposta apresentada pela Senhora

Vereadora Silvia Nabais, na sequencia do que ficara acordado em reuniao de camara realizada no

dia 29-05-2019, relativa a. quest() da gest& da figua da bar ragem, tern no fundo coma objetivo

saber  coma é feita a gestao da mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Transmifiu tambem que hávia sido informado no dia anterior ao da visita do Mim—stro do Ambiente

e Secretar io de Estado da intenclo da visita dos mesmos a Reserva Natural (la Serra da Malcata. -

Visitar am entao: a Reser va Natur al, as r espdths faixas, e infonnou o Senhor  Ministr o do

Ambiente da necessidade em falar  corn o MiaStro da Agr icultura sabre a neCessidade de urna

gestao eficiente da figua da barragem do Sabugal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - '

Dc seguida procedeu a,leitM1 .dessa mesma propoita a envier  a Direcaa. Gpral Oa Agricultura e

Desenvolvimento Rural: ' . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ...... .

11•1 1.. _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
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A prpposta sera enviada, numa fast inicial, para a Direcao Geral de Agricultura e Desenvolvimento

Rural, coin o objetivo de obter alguma informacao sobre o process° de gestic. - - - - - - - - - - - -

De seguida, o Senhor  PresIdente da Camara colocou o document° a votacio, tendo a Camara

deliber ado, por  unanimidade, apr ovar  a pr oposta apr esentada e que a seguir  se tr anscr eve,

atravos da qual se pretende questionar  a Dire 'eflo geral de Agricultura e Desenvolvimento Rural
sobre a Barragem do 'Sabugal: .

" A temcitica da agua assume -se, hoje em dia, como central devido a sua escassez. A protecao da

cigua é uma das prioridades da tint& Europeia, sendo o desperdicio e a polui 'cdo dots aspetos

centrals para a sua protecao. Os periodos de seca que tern assolado o concelho do Sabugal de

forma persistente, pond° em causa o normal desenvolvimento da atividade agropecutiria no

coiicelho; os niveis cada vez mais baixos e mais cedo, antes do periodo de verao, que era

normalmente o mais critic() e o facto de termos a barragem do Sabugal no territdrio, leva ao

surgimento desta proposta, resultado das nossas preqcupagoes. Vimos, assim, por este mei° a

questionar a Diregao-Geral de Agricultura e Desenvolvimento Rural quanto ao seguinte:

1) Como e feita a gestao da cigua da barragem do Sabugal?

2) Ha regulamentacao da utilizacao da agua? -------------------- ----------

3) Corno utilizathz a agua? ----- ---------------------- ----- ----------
4) Ha mecanismos de control° de uso da  tigua?  Se sim, quais?  ----------------- -----

5) Como e quando sao feitos os transvase,s?  --

6) Qual a possibilidade de o municipio participar na gestao da agua da barragem do Sabugal? -

Aguardamos os esclarecimentos solicitados."

A. Senhora Vereadora Sandra Fortuna afirmou que concorda corn a proposta, no entanto sugeriu

que a proposta integrasse tambem algo relacionado corn a agr icultura. -----------------------------.

0 Senhor  Vereador  LUIS Goncalves afirmou tal cam° ja tinha defendido em reuniao anter ior  que .
,

o mais impor tante ser ia perceber  qual a possibilidade de o Mumclpio poder  par ticipar  na gestdo

figua,da barragem do Sabugal Ainda bem que agora foi contemplEida a questa°.

L.
Ata da Rauzulo Ordiaina de 26/08/2019

:; i• :f.

P a gir la 1413



Continuand° cor n a palavr a o Senh.Or  Ver eador  Luis GoncniveS par a per guntaf se ha*

infor ma0ei acer ca do par ecer  do tibunal de Contas sobr e 'O empr estimo, ao que o Senhco-

Presideate da Camara disse que o mestno tinba sido visado e rececionado na presente semana. -

0 Seam'  Ver eador  Luis Goncalves per guntou tambem se " em relay& a limpeza das bermas,

em que a gait& fora atribuidix e bem as juntas defreguesia, a obra e sempre responsabilidade da •
Camara. QUestionou se tern sido feita algumaftscalizacao as empreaas que executam os trabalhos,

nomeadamente no que toca a obrigatoriedade da detencao de seguros especificos para o ramo."

Em resposta, o Senhor  Vice-Presidente da Ckmara disse que tal nAo era r esponsabilidade da

Camara. Explicou que é feito o contrato de execuclo, em que a verba sal do contrato de execucka

para a Junta de Freguesia, e quern faz o procedimento de adjudicacAo a Junta de Freguesia. A

Camara apenas fiscaliza se o tr abalho esti bem feito, " se a empresa que estd a fazer o trabaMo

nao reline as condicaes. Nap i da responsabilidade da Camara."

0 Senhor  Ver eador  Luis Gongalves, r efer iu que end°, segundo o Sr . Vice-Pr esidente, a

responsabilidade desta fiscalizack era das Juntas de Freguesia. _ _ _ _ _ _ _ _ -

No havendo mais intervencoes, o Senhor  Presidente da Camara passou ao ponto seguinte.

4. RATIFICACAO DE DESPACHCIS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 DO ARTIGO 35.° DA LEI N.° 75/2013,

DE 12 DE SETEMBRO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

• A Camar a deliber ou, por  unanimidade, r atificar  o despacho exar ado pelo Sr .° Pr esidente da

Camara, no dia 25-06-2019, sob a informaclo n.° 2 CFT - Casteleiro/2019, datada de 25-06-2019,

sobre a instalacao de Central fotovoltaica 288 MWp, em Valverdinho, freguesia de Casteleiro, no

qual apr ova o pedido e autor iza a emissao da cer tidao solicited, nos ter mos e cm os

fundamentos constantes na infoimaclo e par ecer  pr estados pela Divisao de Planeamento,

Urbanism° e Ordenamento do Teniterio, conforme. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- OftDENI DO DIA mmemmwmmdmm,• .7•=mm

DIVISAO DE QESTA0 ADMINISTRATIVA E VINANCEIRA

. ,

4it it
• Ata da Reuniffa Ordimfr ia da 26/06/2019 .

•
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1.1 A Camar a deliher ou, por  unanimidade, r etir ar  da Or dem do Dia ta:aisis das Renales de

Camar a dos dias 9-05-2019 e 12-06-2019. --------------------------------------------------------------.

1.2 Face a infor malio r egistada sob o n.° 2593, datada de 19-06-2018, iefcr ente henclio do

pagam'ento de taxas this esplanadas do concelho, foi deliberado,por  unanimidade, autor izar  a

isenclo das taxas r efer entes as esPlanadas no? Concelho do Sabugal, nos ter mos e cor n os

fUndamentos constante da informacrio. Deverli dar -se conhecimento a Divislo de Planeament6,

Urbanismo e Ordenarnento do Territorio do teor da deliberacio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

11

DIVISAO DE PLANEANIENTO, URBANISMO E ORDENAMENTO DO TERRITORIO

2.1 A Cam* tomou conhecimento dos despachos exar ados pelo Sr . ° Pr esidente da Camar a, no

uso da Competencia a que refere o n.°1 do art.° 34.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro, relativos

Divistio de Planeamento, Urbanismo e Ordenamento do Terr itor io, no per iod° de 29-05-2019 a

12-06-2019. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

NOME „Local da Obra Data do"
desp acho

Natureza da obra

Nuno Jose Gomes Afonso

Andreia CarrilholsTicolau

'Maria Estela Alves Costa

Joaciuim Manuel Neves Fernandes

Salcomba-Rua do
cruzeiro-Badama1os —
Unile de Freguesias de
a1deia da Ribeira, Vilar
Maior e Badamalos

17,06.2019

Sitio das Moitas do
Marco-Alfaiates

Rua da Font* n°4
Malcata

Av.25 de Abril n°22-
F6ios

61dii Rinuizio cfridinaria de 28/0812019

18.06.2019

18,06.2019

18.06.2019

Defiro o licenciamento de obras deal
construclo de uma edificarello destinada
habitacao, nos termos da inforniactio e
parecez da DPUOT

Defiro o piajeto de arquiteturale obras
de construclio de edificarAo destinada a
apoio agrf cola, nas condic6es da
int pima cao da DPUOT.
Defir ci o licenciamento de obras 'de
Oheractio e ainpliaclo de urns edificacao
destinada a babitactio, nos condi9Oes
inform-Kilo da DPUOT
Defir 6 o licenciamento de obr as de
alteragito e.ampliaigo de urns edificacio
deslinada" liSbite.acio' e restauragio e
bebidas(legalizagio), nas condicoes da
inr r naçó da DPUOT
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Jose Joaquin'  Lelia° Valentim

Global Solar, Lda.

Rua Eiras da Telha, n°. 19:062019
Santo Estevio

Valverdinlio -
Casteleiro

Defir o o liceaciamento de obis de
demolielto •e amPliacilo de um*
edificaeflo destinada a habitaglo, nas
cond;c6c:, da inf ,raNkc.io. da DPuoT

;5.064019 Defuv o pedido do informacio previa de
instalacilo de um4 central fotovoltaica
jniiantarnafr euejadeCastelejro

2.2 Face it infomaaclo n.° 44/2019 -IA, datada de 12-06-2019, r efer ente ao pedido de emissAo de

cer tidio compr ovativa da constituicao de compr opr iedade do pr edio r ustic° inscr fto na

nutr iz pr edial duties cor n o ar tigo n.° 1406, alto em Rossi°, fr eguesia de Rendo, confor me

r equer ido pela Sr .'  Sandr a Matos Quelhas, na qualidade de solicitador a, foi deliber ado, por

unamm' idade, defer lr  o pedido, nos termos e corn os fundamentos constantes da informagio.

2.3 Face a infor macio n.° 45/2019 -IA, datada de 12-06-2019, r efer ente ao pedido de emissio de

cer tidio compr ovativa da constituicito de compr opr iedade do pr edlo r ustic° Inscr ito na

matr iz pr edlal nistica cor n o ar tigo n.° 1404, sito em Rossio, fr eguesla de Rendo, confor me

r equer ido pela Sr .'  Sandr a Matos Quelhas, na qualidade de solicitador a, foi deliber ado, por

imanimidade, defer ir  o pedido, nos termos e corn os fundamentos constantes da informapio.

2.4 Face a infor rnarygo n.° 47/2019 -IA, datada de 13-06-2019, r eferente ao pedido de emissAo de

cer tidito compr ovativa da constituiclo de compr opiledade do pr edio r astico inscr ito na

matriz predial rustics corn o artigo n.° 1082, localizado na Ribelra do Bkpt. — Unlio de
Fr eguedas de Santo EstevAo e Moita, confor me r epaid° pela Sr .'  Car mo Ptr es, na qualklade

de advogada, foi deliber ado, por  unanimidade, defer ir  o pedido, nos ter mos e cor n os

fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 3 Face a infoiMacr io n.° 48/2019 -IA, datada de 14-06-2019, r efer ente ao pedido de imissito de

cer tidAo compr ovativa da consdtuicAo de comPr opr iedade do pr edki r ustic° inscr ito na

matr iz pr edial r ustic& cor n o ar tigo n.° 1085, localizado na Ribeir a do .131spo UniAo de ,

Fregueslas de SantoiEsteVio e Moita, conforme reqUer idO pela Sr .'  CarM0 Pines, na qualidade.

de advogada, foi deliber ado, por  unaninlidacle, .defer ir  o pedido, nos ter mos e cor n Os

_ .. . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -• fundamentos constantes da informaci.o.
. . . .
2.6 '..• Face a .infor maclio n.° 49/2019 -IA, datada de 14,06-019, r efer ente so pedido do emhsio de:

cer t iditO compr ovativa da consdtuicito de compr Opr iedade do pr e* r ail* inscr ito na

• :•••

Ata  de Axia l& Ordiadr ia  de 26438/2018
i • I •
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matr iz pr edial r ustics cor n o ar tigo n.° 2294, localizado na Ribeir a da Nave - Sor tellut,

confor me r equer ido pela Sr ° Car mo Fir es, na qualidade de advogada, foi deliber ado, por

unanimidade, defer ir  o pedido, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacio.

2.7 Face a infonnacao registada no CGCM sob o n.° 4803, datada de 24-05-2019, referente aó pedido

de antor izacito de after acao de veicnio para a prestagao de servicos de tr anspor te de alugner

em veiculos ligeiros, conforme r equer ido por  Transfr anceneto Taxi, Lda, foi deliber ado, por

unanimidade, antor izar  a substitnicao do veiculo corn a matricula 43-LS-95 possuidor  da licenc a

n.°35 emitida a 02 de junho de 2016. para o veiculo de matr icula 90-SM-99.Foi ainda deliberado,

por  unanimidade, autor izu a tr ansmissao (aver bamento) do mesmo alvara para a empresa

Transportes Manuel Joao Tome, Lda. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2.8 Face a informacao registada no CGCM sob o n.° 4925, datada de 29-05-2019, referente ao pedido

de ' r r ansmissio de Licenca de Taxi, r equer ida por  Transpor tes Manuel J oao TOme, Lda., foi

deliberado, por  unanimidade, autor izar  a tr ansmissio (averbamento) de novo titular as licenc'Ll±,

n°6. licenca n.° 17 e licctica n°24para o exercicio da atividade de tr ansnor te public° dealwuer

em veiculos ligeiros de nassat2,eiros — transporte em taxi — de aue so atuais titulares. Transportes

Manuel Joao Tome Unipessoal, Lda., para a empftn,a Transportes Manuel Joao Tome. Lda.------

2.9 Face a informa.cao registada no CGCM sob o n.° 5242, datada de 07-06-2019, referente ao pedido

de Renovacao de Licence de Taxi, requer idapelo SenhorAntOnio Manuel Barroso de Figueiredo,

foi deliberado, por  unanimidade, autor izar  o pedido de tr ansmissao (averbamento) do alvara

n. °1 de 17 de junho de 2019, para a empresa Antonio Manuel Barroso de Figueiredo. - - - - - - - - - - - - - -

Ill

DIVISAO DE OBRAS E SERVICOS MUNICIPAIS

3.1 A Camara deliberon, por  unanimidacle, r atificar  o despacho exarado pelo Sr .° Vice-Presidente
chi Camar a, an abr igo do n.° 3 do ar t.° 350 da Lei no 75/2013, de 12/09, no qual ;autor iza a

despesa, r efer ente I contr atagio da pr estacio de ser vice par a aluguer  de Sanitir ios par e as

Festas de SAO Joao 2019, ne.SabUgal, nos termos da informacao registada sob o n° 2382, datada

Ate da  Reurae breiniiis de 26/06/2019
.. • .
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de 06-06 =2019, no qual c,onsta" Autorizo despesa. Pro cedimento para ajuste direto simplificado

empresa Quinta do Sol. Enviar a ratificar aReuniao de eaMard." .

3.2 Face a informacio r egistada sob o n.° 2495, datada de _13-06-2019, prestada pelo Gabinete de

Apoio As J untas de Fr eguesia, r efer ente ao pedido de apoio financeir o par s r ealizacao de
tr abalhos da tr avessia de linha de signs no sitio das Mtuvtas e melhor amentos no Par que de

Lazer  no Sido da Ponte Nova, requer ido pela Junta de Freguesia de Vale de Espinho, a atmara

deliberou, por unanimidade, atribuir um apoio no valor de 10.122,05€, de acordo corn o mapa

de tr ansfer encias par s as J untas de Freguesia que foi elaborado pela Climara Municipal, nos

termos e corn os ftmdamentos constantes da informacio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

33. Face a informactio r egistada sob o n.° 2514, datada de 14-06-2019, prestada pelo Gabinete de

Apoio as Juntas de Freguesia, referente ao pedido de apoio financeiro pars fuer  face a despesas

cor n a r ealizaglio do evento cultur al denominado por  11 Feir a do Tour o e do Cavalo 2019,

requer ido pela Junta de Freguesia de Soito, foi deliberado, por  unanimidade, atr ibuir  um apoio

no valor  de 30.000,00E, em que 50%  do valor  6 atnbuido de imediato, nos tennos e cor n os

fimdamentos constantes da informacio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3.4 Face a infonn.acio contante do oficio registado sob o n.° 4518, datada de 16-05-2019, referente

Recegilo Definitiva da obr a " Execacjv da Rede de Aqua e Saneamento de Ruivos e Vale das

Eguas" , a Camara deliberou, por  imanimidade, r eeeber  definitivamente a obra e subsequente

liber tacito das garantias banear las, nos termos e corn Os f-undamentos constantes da informack.

3.5 Face a informacao r egistada sob o h.° 2549, datada de 25-06-2019, pr estada pelo Gabinete de

Apoio as J untas de Fr eguesia, r efer ente ao pedido de apoio financeir o, par s fazer  face a

tr abalhos no par que de estacionamento dal Rua do Cemiter io, eletr ificacilo do jar dim e da

estAtua do bombeir o, r equalificaelo do tanque di Tor r e e r equalificaelo da r otunda de

Aldeia de Santo Antonio, r equer ido pela Unlit° de Fr eguesias de Sabugal e Aldeia de Santo

Antonio., foi deliber ado, por  imanimidade, atr ibuir  ur n apolo no valor  de 26.850,48E, nos

tamps e corn cos fundamentos constantes da informacko. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

. .
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4.1 Face I infor magAo r egistada sob o n.° 1218, datada de 12-02-2019, ,r efer ente ao pedido de

aquhicao dos 50 exemplares do livro que a ATMU — Assoeiaeao this ex-tr abalhador es das

Minas do Ur ania ira editar , a Camara deliberon, por  imanimidade, auitor izar  a aquisicao de 20

exemplares do livro nos termos e corn os fundamentos constantes da infmmacao. _ _ _ _ _ _ _ _ _

4.2 Face a infonnaclo r egistada sob o n.° 1568, datada de 18-04-2019, a apFesentar  pr oposta de

aquisicio do iivr o " Par dalio no Castelo Assuitador  e Assombr ado" , 1.0 livro da coleclo Clube

dos Pensantes IncOgnitos, de Filipe Costa Nunes, escr itor  da Raponla do Cast, no ambito do

apoio h aquisicao de publicaciles de autor es do Concelho, a Camar a deliber ou, por

unanimidade, autor izar  a aquisicao de 30 exemplar es do livr o supr amencionado, nos ter mos

e corn os f-undtunentos constantes oit informac„Ao. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

4.3 Face A infonnaclo r egistada sob o n.°.1612, datada de 24-04-2019, a apr esentar  pr oposta de .

aquisiclo do livro "0 Sonho de Mike e da Shala", de Marta Jose Dinh — ASTA — Associagao

Sock) Terapeut1ca de Almeida — lPSS, a Camara deliberou, por unanimidade, autorizar a
aquisicito de 30 exemplares do livro supracitado, nos termos e corn os fimdamentos constantes

da informaclo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.4 Face a informacAo registada sob o n.° 2509, datada de 24-04-2019, referente proposta de alteracao

da Tabela de Tarifas e Precos do Munidpio do Sabugal, foi deliberado, por  unanimidade, aprovar

a pr oposta de alter acao I  Tabela de Tar ffas e Pr ecos do Municipio de Sabngal, cor n a

introducio dos novos valores semana/utente, nos termos e corn os fundamentas constantes da

informaclo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.5 Face A infmmagr ao r egistada sob o n.° 2591, datada de 19-06-2019, r efer ente a utilizacio de

autocar r o municipal no dia 2 de julho, na sequencia do pedido for mulado pela Univer sidade

da Beira Interior (Departamento de Mobilidade — MedUBI), para efetuar o.transporte de um
grupo de alums de intercAmbio, provenientes de varios palses europeus e de diversos confinentes,

, •
a fim de visitar em Sabuga1 e Sar telha, foi deliberado, por  unanimidade, defer ir  o pedido, nos

termos e corn os fundamentos constantes da informacAo. .. . . . . . . . . . . . . . .

•i.:.
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SERVIO DE ESTRATEGIAEDESENVOLVIMENTO ==I

5.1 Face a informargao r egistada sob o n.° 2314, datada de 14-03-2019, prestada pelo Servico de

Estrategia e Desenvolvimento, r eferente ao pedido 'de cedenda da frail° 4A, localizado na Rua

J oao Paulo. II, confor me r equer ido pelas Seaihor as Ana Ter esa Fer r eir a Mendoica e Cada

Alexandra • Rebel° Campo' s. Gerentes da Dialogo Essencial, Lda., foi deliberado, por

unanimidade, defer ir  o pedido, nos ter inos e corn os fundamentos constantes da informacao. 0

resnetivo Contrato devera ser  outorgado pelo Senhor  Presidente da Camara. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.2 Face a infor macao r egistada sob o n.° 2346, datada de 14-03-2019, pr estada pelo Ser vico de

Estrategia e Desenvolvimento, referente ao pedido de cedencia da fradlo G4D e G4B, localizado

na Rua Joao Paulo 11, conforme requer ido pelo Senhor  Luis Filipe Tomas da Silva, gerente da

empresa SabugalAuto, Lda. foi deliberado, por  unanimidade, defer ir  o pedido, nos termos e corn

os fimdamentos constantes da infonnacao. 0 r eap etivo Contr ato dever a ser  outor ma do pelo

Senhor  Presidente da Camara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.3 Face a infor macao r egistada sob o n.° 2609, datada de 21-06-2019, r efer ente a apr ovadto do

projeto de execucito de " Conservadto e r eabffitacao de Castel° de Alfaiates" , foi deliber ado,

por  unanimidade, defer ir  a presente operacao urbanistica, condicionada a emissao de parecer

favorivel por  par te da DGPC, relativo so projeto de execucao, sem o qual nao devera dar-se inicio

a qualquer pmcedimento de concurs° public° de empreitada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

SERVIc 0 DE INFORMATICA

5.4 Face a infor macao r egistada sob o n.° 2590, datada de 19-06-2019, a apr esentar  pr oposta de

celebr acao de Pr otocol° cam a Agenda pan a a Moder nizadlo Administr adVa, I .P, pana

disponibilizadio de atutent icadio atr aves de Chive Move! Digital, foi delib.er ado, por

'unanimidade, autor izar  a celebr adio do 'pr otocol°. Foi ainda deliber ado, por  unanimidade,

nomear  coin° gestor  do cOntrato, nos terniOS do 4.° 1 do ar t.° 290.0 - A do Decreto-Lei n.° 111-

B/2017, de 31 de agOsto (Cadigo dos ContiatoS Pábllcos, o TecnicO Super ior  Domingos

Malhadat; a ser  outorgado pelo Sr .° PreSidente .da Camara, nos temios e• coin oS fundamentos
. .

constantes da informicao. - - - - - -
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Par a taming, Senhor  Pr esident! da Camar a congr atulou a min/Inca° pr oposta par a o evento, a

decor r er  r o fim-de-semana em Sor telha, denominado por Beifb sqm Fim, por  estar  Inuit° bem

conseguido, uma vez que tern a envolvencia da comunidade local, tern visitas guiadas e responde a um

conceito validado pela rede das Aldeias Histor icas de Por tugal. Este é um tipo de event° que traz gente

de fora. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sendo doze horas e nao havendo rnais assuntos a tratar , o Senhor  Praddente da Camara declarou

encer rada a reuniao da qual, para constar  e para os devidos e legais efeitos, se lavrou a presente ata a

qual, depois de lida e aprovada, foi assinada por  mim, 71-1.srLDe n r i(2.1f4
IQ 7

Isabel Goncalves, Tecnica Super ior , que a lavr ei, e pelo Senhor  Pr esidente da Cfimar a, confmme

disposto no n.° 1 do art.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 PRESIDrENTE I cAMARA
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